

MEDIO AMBIENTE

GARAPENA - INGURUMENA			
SOLICITUD	REALIZADO	EN PROCESO	SIN REALIZAR
Mejorar la movilidad en el municipio	<ul style="list-style-type: none"> Se ha peatonalizado la calle Jose Arana. Se han realizado campañas de movilidad (trasladarse en bici, andando...). Junto con la Diputación Foral de Gipuzkoa se han llevado a cabo reuniones participativas sobre el servicio de autobús. 	<ul style="list-style-type: none"> Todavía no se logrado que los estudiantes de Eskoriatza vayan a Almen andando, pero el Ayuntamiento y el colegio están trabajando el tema en colaboración. 	<ul style="list-style-type: none"> Hay que mejorar el funcionamiento del servicio de autobuses.
Limpiar los ríos	<ul style="list-style-type: none"> En trabajo comunitario se ha limpiado de basura el río. 		<ul style="list-style-type: none"> Todos los años se organiza un día para limpiar de basura el río, pero no se ha conseguido que acuda el suficiente número de gente.
Recogida de basura	<ul style="list-style-type: none"> Se ha cambio el sistema de recogida de basura. Está en marcha el autocompostaje y el compostaje comunitario. Ya son 280 familias las que compostan. Tanto en la calle como en los edificios municipales se han instalado papeleras para recoger los residuos selectivamente. Se ha recuperado el punto verde móvil. 	<ul style="list-style-type: none"> El proyecto para instalar nuevas zonas de compostaje comunitario está en marcha, el objetivo es instalar 2 nuevas zonas antes de que finalice el 2014 (para otras 40 familias). 	<ul style="list-style-type: none"> Falta realizar algunas labores técnicas para implementar al 100% el nuevo sistema de recogida de basuras.
Concienciación ciudadana	<ul style="list-style-type: none"> Se han llevado a cabo campañas para usar tappers. 	<ul style="list-style-type: none"> Todavía no se ha realizado la campaña sobre los excrementos de los perros, pero está en fase de preparación. 	<ul style="list-style-type: none"> Hay que trabajar con la gente los problemas que tenemos con los gatos, la basura de la plaza, las costumbres para aparcar...